
 Allgemeine Frage: Warum sind die Gigabyte-
Boards so kompatibel?
Erledigt

Beitrag von „Scrapix“ vom 3. September 2013, 17:55

Durchaus logisch dass ihr das ganze aus nem anderen Blickwinkel seht als ich, aber als kleines
Beispiel mal etwas vom letzen 10er PC Paket:

10x ASUS Board - 3x defekte
10x MSI - 0 defekte
10x Gigabyte - 0 defekte

3 defekte Boards auf 10 Rechner is einfach zu viel, 1 is noch im Rahmen denn das kann immer
passieren aber 3?
Und bei den Boards hat es definitiv nicht an den Netzteilen gelegen, 300W Seasonic oder HEC
sind schon qualitativ hochwertige Netzteile.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/11139-allgemeine-frage-warum-sind-die-gigabyte-boards-so-
kompatibel/?postID=79054#post79054
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